



Pièces	7 Pièces
Superficie	140 m²
Référence	3684620
Prix	144 000 €

St-Ambroix

Maison à vendre (30500)

Accessible à tous sur internet - faites une offre à partir de 144.000 euros et ensuite possibilité de faire plusieurs offres successives - pas des offres 4.500 euros (explications CI-après) designation : sur les hauteurs avec une vue - maison d'environ 140 m² habitables élevé d'un étage sur rez-de-chaussé comprenant : - au rez-de-chaussé : Dégagement, chaufferie, Débarras (ancien garage), atelier, appartement se composant séjour cuisine, chambre et sanitaire - a l'étage : Dégagement, séjour, cuisine, trois chambres, sanitaire, salle de bains et terracedépendance à usage de garage non ...

Accessible to everyone on the internet - make an offer from 144,000 euros and then possibility of making several successive offers - no offers of 4,500 euros (explanations below) designation: on the heights with a view - house of approximately 140 m² of living space, one floor on the ground floor including: - on the ground floor: hallway, boiler room, storage room (former garage), workshop, apartment consisting of living room, kitchen, bedroom and bathroom - upstairs: hallway, living room, kitchen, three bedrooms, bathroom, bathroom and terraceoutbuilding for use as a detached garage ...

SCP JJ CARRE A GUY GALLEGO

1 RUE JOSEPH LACROIX BP 92049 - 30700 UZÈS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

